

# 7ab7-Gottesdienst

für Junge und alle Interessierten



Kirchgemeinde Lauperswil



## Menschen in der Ukraine

Kurz nach Kriegsbeginn 2022 ist Didi Müller mit seinem „Mammutli“ (einem alten Feuerwehrauto) erstmals in die Ukraine gefahren. Das «Mammutli» war mit Hilfsgütern vollgeladen. Bis heute sind sieben weitere Hilfstransporte dazugekommen. Und mammutli-hilft ist zu einem kleinen Hilfswerk geworden. Didi Müller erzählt uns davon und vom Leben der Menschen im Krieg.

**Freitag, 7. Februar 2025**  
**«7ab7» - 19.07 Uhr Kirche Lauperswil**  
**im Anschluss «zäme si u öppis ds treiche»**